



伸びよう阿曾っ子

2学期が終わります

保護者・地域の皆様方におかれましては、本校教育についてご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。どうぞよいお年をお迎えください。

さて、本日の2学期終業式にて、子ども達に以下の話をしました。

12月品格目標：生命尊重

終業式

今日で長かった2学期が終わります。いろいろな行事がありましたが、皆さんはどうなことが思い出に残っていますか？

さて、1学期の始業式で校長先生は、「あぞこのこれだけは」のお話をしました。覚えていますか。皆さんにこれだけはできるようになってほしいことです。

まず、『あ』は、「あいさつは大きな声で元気よく」です。皆さんは、今日、朝起きてから学校に来るまでに、おうちの人や地域の人、先生、友達に「おはようございます」「おはよう」と言えましたか？気持ちのよいあいさつができる人は、友達がたくさんできます。

『そ』は、「そろえるくつで心も整う」です。下駄箱の靴をきちんとそろえましょう。靴をきちんとそろえることで、心がすっきりと整います。靴をそろえると心が整うので、「そ」に2つの小さなハートを2つつけて「ぞ」にしました。先日のお昼の放送でも言いましたが、よそから来られたお客様がきちんと靴がそろっているのを見て感心されました。

『つ』は、「伝える言葉ていねいに」です。友達と仲良くなるためには「優しい言葉遣い」、先生に言いたいことを伝える時には「丁寧な言葉遣い」をするということでした。12月は人権週間でしたが、言葉づかいはどうでしたか？

『こ』は、「行動・集合5分前」でした。授業が終わった後、次の時間に使う勉強道具を準備したり、一斉下校の集合は下校する5分前に集合したりするなどゆとりをもって早めに行動できましたか。3学期は、ますます寒くなるので、みんなで集合する時は、遅れないように気をつけましょう。

さて、明日から13日間の冬休みが始まります。皆さんのおうちでも年末に大掃除をして家の中や身の回りをきれいにしてお正月を迎えることでしょう。きっとおうちの人は大掃除や新年の準備などで大忙しになると思います。自分の部屋はもちろん、家族のことを考え、玄関や窓をそうじしたり、お風呂やお皿をきれいに洗ったりするなど、進んでお手伝いをしましょう。

そして、1月7日には元気に学校へ来て友達や先生、地域の皆さんに「あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。」と元気に新年のあいさつをしましょう。

阿曾っ子のこれだけは

あ	いさつは大きな声で元気よく
そ	ろえるくつで心も整う
つ	たえる言葉ていねいに
こ	うどう・集合5分前



心が整っているね♪



静かに集合5分前♪

どうもありがとうございました



2025年も残りわずかとなりました。今年も保護者や学校支援ボランティアの皆様には、本校教育活動に対しましてご理解とご協力を賜りまして誠にありがとうございました。おかげさまで、阿曽っ子達は元気に生き生きと豊かに学び、大きく成長しています。阿曽小学校職員一同、御礼申し上げます。

2026年も皆様にとって素晴らしい年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。





ご期待ください!

1月18日（日）9：35～11：10に阿曽っ子フェスティバルを開催します。これは、縦割り班で協力して店の準備・運営をする活動を通して、異学年間で仲間意識（相互理解、思いやり）を育んだり、自分の役割を最後までやり抜く活動をすることで、一人一人が達成感を味わい責任感が高まるこをねらいとしている学校行事です。

それぞれ8つの縦割り班の子ども達が所定の教室にお祭りコーナーを設け、子ども・保護者・学校運営協議会等の地域の方々と交流を図るというものです。

すでに6年生のリーダーが中心となり、準備が始まっています。子ども達の大きな活躍の場であるこの行事にぜひともご参加いただき楽しんでいただければ幸いです。

あぞっこだより

No. 4
12月10日発行
阿曽小学校 計画委員会
発行者・

**あぞ
阿曽っ子フェスティバルの
お店について**

阿曽っこフェスティバルで、それぞれの
たてわり班のお店が決まりました。

1 ぱん	2 ぱん	3 ぱん	4 ぱん	5 ぱん	6 ぱん	7 ぱん	8 ぱん
ボウリング	ダンボールフリスピ	たこつり	もぐらたたき	わなげ	まとあて	しんぶんダーツ	ピンポンカッピング

ねんせい せつめい
くわしいことは、また6年生が説明にいきます。

